

Forums pour l'entourage

## mon enfant se drogue

Par Profil supprimé Posté le 28/02/2010 à 22h50

Ma fille de 24 ans vient de m'apprendre qu'elle consomme de l'héroïne. elle veux s'en sortir mais je ne sais pas qu'elle conseil lui donner et vers qui me diriger pour l'aider et avoir moi aussi un soutien car ce n'est pas facile. elle a replongé lorsque mon épou est décédé. comment l'aider? si vous pouvez m'orienter car je suis perdue merci de votre réponse

### 2 réponses

---

Profil supprimé - 09/03/2010 à 14h45

bonjour,

j'ai moi aussi un fils de 23 ans qui consomme de l'héroïne et ce depuis 4 ans...

Que te dire à part ne pas rompre le dialogue, l'inciter à aller dans un centre spécialisé... et si tu arrives à la convaincre que ceux qui peuvent vraiment lui être utiles sont avant tout des professionnels tu auras fait un grand pas!! parce que le mien je n'y arrive pas, il c'est blindé dans un univers bien difficile à accéder..

Patience, courage, et surtout essaie de ne pas culpabiliser, fait toi aider également, les psy mine de rien sont un apport indispensable pour nous aider.. Nos enfants sont en souffrance, et nous aussi, il faut donc sortir de ce cercle vicieux..

Profil supprimé - 07/10/2018 à 13h03

Bonjour je voudras avoir si les enfants de titine et bafouille sonsortis de enfer pour ledonner des conseils de soin cordialement